

Descubren una nueva especie de orquídea en Indonesia



Yakarta, 28 ago (RHC) Una nueva especie de orquídea, denominada *Gastrodia Bambu*, fue descubierta en Indonesia, informaron fuentes locales.

De acuerdo al Instituto Indonesio para las Ciencias (LIPI), la flor habita en las partes centrales de la isla de Java, y se conoce localmente como "Anggrek hantu baru", que significa orquídea fantasma.

El especialista del jardín botánico Purwodadi, Destrio Metusala, la halló en la falda del volcán Merapi en el distrito de Sleman en la provincia de Yogyakarta.

"Basándonos en el registro de su población, la especie *Gastrodia bambu* es endémica en la isla de Java", puntualizó el científico.

Por otra parte, Metusala indicó que la especie ha aparecido con frecuencia sin hojas de manera impredecible.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/139597-descubren-una-nueva-especie-de-orquidea-en-indonesia>



Radio Habana Cuba